
Protokoll über die Mitgliederversammlung des 

Förderverein des Gymnasium Soltau e.V. 

am 04.09.2024, 17.30 Uhr 

 

Versammlungsleiterin:  Frau Uta Petschull 

Protokollführerin:  Frau Dr. Ulrike Begemann 

 

1. Begrüßung: 

Die Vorsitzende eröffnete die Mitgliederversammlung um 17.30 Uhr und begrüßte die Anwesenden. 
Sie stellte fest, dass die Mitgliederversammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist. 
Aus der anliegenden Teilnehmerliste sind die anwesenden bzw. vertretenen Mitglieder ersichtlich.  

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Die Vorsitzende gab die im Einladungsschreiben mitgeteilte Tagesordnung wie folgt bekannt: 

 

1. Begrüßung 
2. Genehmigung der Tagesordnung 
3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 07.03.2024 
4. Bericht der Vorsitzenden 
5. Anschaffung Flügel 
6. Beiträge Bläserklassen 
7. Verschiedenes 

Die Versammlung sƟmmte der Tagesordnung zu. 

 

TOP 1 Begrüßung der Anwesenden 

Frau Petschull begrüßt die Anwesenden. 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 

Die Versammlung genehmigt die Tagesordnung. 

TOP 3 Genehmigung der Protokolle der Mitgliederversammlung vom 07.03.2024 

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 07.03.2024 wird einsƟmmig genehmigt. 

TOP 4 Bericht der Vorsitzenden 

Frau Petschull stellt die seit der letzten Mitgliederversammlung geförderten Projekte vor und 
verweist hierzu auf die angefügte Liste. Sie bedankt sich bei allen für ihren Einsatz. 

TOP 5 Anschaffung Flügel 

Entgegen der vorherigen Annahme wird der dringend benöƟgte Klavierflügel vom Landkreis 
finanziert.  

Entwurf 



TOP 6 Beiträge Bläserklassen 

Frau Petschull erläutert, dass die von den Bläserklassen erhobenen Beiträge (derzeit 45,00 EUR) 
zukünŌig möglicherweise der Umsatzsteuer unterliegen werden. Sollte dieses so sein, müssten die 
Beiträge entsprechend angepasst werden. Diesbezüglich stehen Schule, Heidekreis Musikschule und 
Förderverein miteinander im Austausch. 

TOP 7 Verschiedenes 

Frau Reese berichtet über die Arbeit in der Cafeteria.  

Frau Petschull stellt den Antrag der „GeneraƟon Z GmbH“ vom 02.09.2024 vor (siehe Anlage). Der 
Förderverein ist grundsätzlich zur finanziellen Unterstützung dieses Projekts bereit, sollten die Kosten 
nicht anderweiƟg übernommen werden.   

Frau Petschull dankt allen Mitgliedern für ihr Kommen und schließt die Versammlung um 19.23 Uhr. 

 

------------------------------       ------------------------------- 

 Uta Petschull            Dr. Ulrike Begemann 

(1. Vorsitzende) 

 

 

 


